



Bruno Bidjang a la dent très dure contre les Lions Indomptables, du moins, ceux qui étaient au stade de Bepanda jeudi passé pour la rencontre contre le Mozambique.

Le journaliste de Vision 4 ne comprend comment les joueurs de la sélection nationale ont exécuté l'hymne nationale à genoux.

Comme sanction, l'employé de l'homme d'affaires Jean Pierre Amougou Belinga, réclame une bastonnade pour ces défenseurs du Vert-Rouge-Jaune. Bien plus, Bruno Bidjang propose même que ces footballeurs soient jetés en cellule pour au moins une semaine.

«Mais mon Dieu!!! On n'exécute pas l'hymne national à genoux. Vous n'aviez qu'à donner vos primes de match aux familles endeuillées de Kumba », a écrit le rédacteur en chef adjoint de Vision 4 ce samedi 14 novembre sur son compte Facebook.

Pour rappel, jeudi en hommage aux victimes du massacre des écoliers de Kumba, les lions indomptables ont décidé de chanter l'hymne national du Cameroun à genoux.